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Ata da Reunião do Conselho Departamental do Curso de Letras do Campus Universitário 1 

Prof. Alberto Carvalho – Itabaiana, dia 21 de Setembro de 2021. 2 

 3 

Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às dezesseis horas, reuniu-4 

se, por meio remoto, o Conselho Departamental do Curso de Letras do Campus Universitário 5 

Prof. Alberto Carvalho – Itabaiana. Com fulcro na Portaria 246/GR, de 19/03/2020, a reunião 6 

foi convocada por meio eletrônico em 16/9/2021, ocasião em que, nos termos do art. 4º da 7 

referida portaria, deu-se ciência aos conselheiros de que ela seria gravada. Para a realização 8 

da reunião, foi utilizado o aplicativo de videoconferência Google Meet, e dela participaram 9 

os professores Adriana Sacramento de Oliveira, Christina Bielinski Ramalho, Derli Machado 10 

de Oliveira, Fábio José Santos de Oliveira, Jean Paul d’Antony Costa Silva, José Ricardo 11 

Carvalho da Silva, Luciene Lages Silva, Luiz Rosalvo Costa, Marcia Regina Curado Pereira 12 

Mariano, as representantes discentes Maria Luana Nunes e Viviane Lima Santos  e  o técnico 13 

administrativo Kadú de Oliveira Cornélio. Ausência justificada: professores Beto Vianna e 14 

Vilma Mota Quintela (ambos em afastamento para pós-doc). A reunião foi presidida pela 15 

Chefe do Departamento, professora Marcia Regina Curado Pereira Mariano, e secretariada 16 

pelo técnico administrativo Kadú de Oliveira Cornélio, e teve os seguintes pontos de pauta: 17 

1. Informes. 2. Apreciação da ata da reunião ordinária de 24/08/2021. 3. Apreciação da 18 

ata da reunião extraordinária de 31/08/2021. 4. Sugestão de simplificação na assinatura 19 

dos relatórios de atividades complementares. 5. Apreciação do parecer do estágio pro-20 

batório do Prof. Luiz Rosalvo Costa. 6. Designação de membros para comissão de TCC. 21 

7. Designação de membro para o NDE. 8. Aprovação de ad referendum da ação de ex-22 

tensão "Enade 2021 - uma abordagem preparatória: análise de provas Letras-Portu-23 

guês", coordenada pelo Prof. Luiz Rosalvo Costa. 9. Ad referendum da aprovação do 24 

relatório final da ação de extensão "Curso de atualização - Ilha das flores é poesia", 25 

coordenado pela Profa. Christina Ramalho. 10. Ad referendum da aprovação do rela-26 

tório final da ação de extensão "Curso de atualização - Brejo grande é poesia", coorde-27 

nado pela Profa. Christina Ramalho. 11. Ad referendum da aprovação do relatório final 28 

da ação de extensão "Curso de atualização - Japoatã é poesia", coordenado pela Profa. 29 
Christina Ramalho. 12. O que ocorrer. Havendo quórum, a professora Marcia Regina, pre-30 

sidente do Conselho, cumprimentou a todos, abriu a reunião e solicitou a inclusão do seguinte 31 

item da pauta: “7. Designação de membro para o NDE”, passando à renumeração dos pontos 32 

de pautas, com a continuidade a partir do ponto 8: “Aprovação de ad referendum da ação de 33 

extensão ‘Enade 2021 - uma abordagem preparatória: análise de provas Letras-Português’, 34 

coordenada pelo Prof. Luiz Rosalvo Costa”. A inclusão foi aprovada por unanimidade e, em 35 

seguida, deu-se início ao tratamento dos pontos da pauta. 1. Informes. O primeiro informe 36 

da profa. Marcia foi sobre a questão das portarias de chefia e subchefia, que ainda não foram 37 

publicadas, pois estão aguardando a assinatura do Reitor da UFS. O segundo informe da 38 

docente foi para esclarecer que os PADs já estão abertos para preenchimento e o prazo para 39 

homologação vai até o dia 12/11/2021. Dessa forma, será necessário aprová-los na próxima 40 

reunião do dia 20/10/2021, o que significa que o lançamento deverá ser efetuado por cada 41 

professor até o dia 18/10/2021. O terceiro informe partiu da profa. Christina. A docente ex-42 

plicou que sai em afastamento para Pós-doutorado no próximo dia 28/09/2021, e explicou 43 

que já deixou atividades planejadas até a entrada em exercício do professor substituto. A 44 
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profa. Márcia informou que está aberto o edital de renovação ou submissão de novas propos-45 

tas para o Prolice até o dia 30/09/2021. O quinto informe foi sobre o encerramento do contrato 46 

da profa. Sanádia no dia 27/09/2021, quando também encerrará a licença para Pós-doc do 47 

prof. Beto, que estará de férias até o dia 13/10/2021. O sexto informe foi sobre a vinda do 48 

Reitor ao Campus Itabaiana para avaliar a estrutura e levantar demandas para o retorno às 49 

atividades presenciais. Ainda nesse ponto, a profa. Marcia ressaltou o enfoque que tem sido 50 

dado em todas as reuniões para a obrigatoriedade de imunização completa para que os dis-51 

centes possam ser envolvidos em atividades presenciais de docência nas escolas. A profa. 52 

Adriana pediu auxílio do departamento para reforçar essa questão junto aos discentes e do-53 

centes, para que se evite que os alunos achem que esse é o entendimento específico de um 54 

ou outro docente. Nesse sentido, a profa. Marcia sugeriu realizar uma notificação a todos os 55 

discentes e docentes sobre essa obrigatoriedade. 2. Apreciação da ata da reunião ordinária 56 

de 24/08/2021. A ata foi aprovada de forma unânime. 3. Apreciação da ata da reunião 57 

extraordinária de 31/08/2021. A ata foi aprovada de forma unânime. 4. Sugestão de sim-58 

plificação na assinatura dos relatórios de atividades complementares. Após deliberações, 59 

restou definido que seria adotado um formulário já com a assinatura da chefia, ao qual seria 60 

acrescida a assinatura do avaliador. 5. Apreciação do parecer do estágio probatório do 61 

Prof. Luiz Rosalvo Costa. Aberta a palavra, a professora Márcia, presidente da Comissão 62 

de Avaliação do estágio probatório do professor Luiz Rosalvo leu o parecer da comissão 63 

referente ao período do plano de trabalho do 25º ao 36º mês. Posto em votação, o parecer foi 64 

aprovado por unanimidade. 6. Designação de membros para comissão de TCC. Após de-65 

liberações, restou definida de forma unânime a seguinte composição da comissão de TCC: 66 

Profa. Adriana Sacramento (Presidente), Prof. José Ricardo (membro), Prof. Derli Machado 67 

(membro). 7. Designação de membro para o NDE. Após deliberações, o Prof. Jean Paul 68 

decidiu permanecer no NDE e, dessa forma, não foi necessário indicar um novo docente para 69 

o Núcleo. 8. Aprovação de ad referendum da ação de extensão "Enade 2021 - uma abor-70 

dagem preparatória: análise de provas Letras-Português", coordenada pelo Prof. Luiz 71 
Rosalvo Costa. Aprovado de forma unânime. 9. Ad referendum da aprovação do relatório 72 

final da ação de extensão "Curso de atualização - Ilha das flores é poesia", coordenado 73 
pela Profa. Christina Ramalho. Aprovado de forma unânime. 10. Ad referendum da apro-74 

vação do relatório final da ação de extensão "Curso de atualização - Brejo grande é 75 
poesia", coordenado pela Profa. Christina Ramalho. Aprovado de forma unânime. 11. Ad 76 

referendum da aprovação do relatório final da ação de extensão "Curso de atualização 77 
- Japoatã é poesia", coordenado pela Profa. Christina Ramalho. Aprovado de forma unâ-78 

nime. 12. O que ocorrer. O prof. Jean Paul informou sobre um evento internacional, do qual 79 

participam além do próprio docente, os professores Adriana e Fábio, denominado “I Con-80 

gresso Internacional Tessituras Literárias – Diálogos com Saramago”. Dessa forma, o pro-81 

fessor convidou a profa. Marcia para participar da abertura do evento, que ocorrerá de 06 a 82 

08 de outubro. A chefe do departamento agradeceu o convite e confirmou a sua participação. 83 

O prof. Luiz destacou mudanças no calendário acadêmico, dentre as quais a mudança no 84 

prazo para cadastramento dos componentes curriculares no SIGAA. Diante dessa mudança, 85 

o docente chamou atenção para a necessidade de se aprovar a oferta na reunião de outubro. 86 

Finda a reunião, eu, Kadú de Oliveira Cornélio, lavrei a presente ata que, depois de lida e 87 
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aprovada, foi assinada por todos os presentes. Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho, 88 

vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um. 89 


